

# 行政・追っかけNEWS



## 吉 長生きの秘けつは何でも食べる 村松江さんの長寿祝う

上岬区の吉村松江さんが2月8日に100歳を迎え、入所している灯光園で12日、柳澤市長が松江さんの長寿を祝いました。

70歳まで畠仕事をしていたという松江さん。家族や親族に囲まれる中、柳澤市長から祝い状や花束などを受け取ると「ありがとうございます」と話しました。柳澤市長は「これからも長生きしてください」と祝福しました。



## 静 スポーツや観光の活性化が題材 大生が研究成果を発表

本市のスポーツや観光の活性化を題材にフィールドワークに取り組んでいる静岡大学地域創造学環の1年生7人が2月13日、市役所を訪れ市幹部らに研究成果の中間発表をしました。

学生からは、全国から御前崎に大学生を集める企画やラグビーワールドカップ2019日本大会の遺産を残すための企画が発表されました。学生は今後3年間、市内での活動や研究を続けていく予定です。



## 報道に取材してもらおう

団体の活動や地域の情報を新聞などのメディアに取り上げてもらうコツを学ぶ、市民スキルアップ講座「伝わる広報」が2月7日、市役所で開かれ市民ら約30人が参加しました。

講師を務めたのは静岡新聞社の鈴木文之御前崎支局長。参加者は、新聞記者がどんな視点で取材先を選択しているのか、取材を依頼する際に配慮しなくてはならないことなどを学びました。



## 給食で南ア家庭料理食す

ラグビーワールドカップ2019に出場する南アフリカとジョージア代表の公認チームキャンプ地となっている本市。両国がどういった国なのかを知つてもらうために2月8日、学校給食でラグビーワールドカップ応援メニューが提供されました。

今回のメニューは、チャカラカと呼ばれる豆と野菜のカレーソテーで、南アフリカの家庭料理。児童たちは、おいしそうに食べていました。